代中学校だより

R3.5.11 No.1

がスタートし 令和3年度 一、新しい





ばすことが出来るよう、全職員一丸とって努めてまいります。

本年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

ナ感染拡大の影響が懸念されるところです。引き続き、感染防

に満ちた始業式から一ヶ月が過ぎました。依然として、新型コロ

ヶ月が過ぎて:

学年へ の希望

止対策に取り組みながら、全ての生徒がもつ可能性を充分に伸

皆様や在校生が見守る中、希望と不 8日(木)に行われました。 26名の新入生は、保護者の 和3年度の入学式が4月

安で緊張した中にも一人ずつ大きな

また、テストも定期的にありますが 門的になるので、一生懸命頑張りた 戦して活躍したい。また、各教科も専 先輩の方々のように様々なことに挑 切です。」と先輩として頼もしいあい 計画的な学習をすることがとても大 あります。是非、参加してください。 分を磨くことのできるものが数多く い。」と力強く宣言しました。その後 は、有村懍さんが「中学校では、姉や 声で点呼に応えてくれました。 生徒会やボランティア活動など、自 山岡佳宏くん(三年)が「中学校では は、在校生を代表して生徒会会長の また、新入生代表誓いのことばで



さつを行いました。

新入生代表 誓いの言葉



【細元 有貴先生】

1才6ヶ月になる愛 教科は理科です。今 学校から来ました。 延岡市立土々呂中

よろしくお願いします。 する息子がいます♥ 八代中の皆さんと楽しく 緒に成長していきたいと思っています。



森山 敦子先生】

りました。一年B組 年生の女の子、一 です。現在、小学四 担任、専門は国語 綾小学校より参

年生の男の子を育てています。精一杯頑張り たいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま



【 酒井 美夏先生

学校から来ました 町事務補助員の酒

井美夏といいます。

ない点などあるかと思いますが、どうぞよろし くお願いいたします。 給食費や学校の予算を担当しています。至ら



彩音先生

崎県で、自然が大 彩音です。出身は を卒業しました森 3月に宮崎大学 長

えるように、皆さんと楽しく授業をつくりたいと で「英語ってこんなに楽しいんだ!」と思ってもら 思います。よろしくお願いします。 県鳥を覚えることにチャレンジしています。1年間 好きです。現在は、

回

め、PTA総会は実施されませんでした。 昨年から引き続き、新型コロナ感染予防対策のた 4月11日(日)に、 参観授業が行われました。

こともあり、どの学年も多くの保護者の方々が参 社会、三年:数学)が行われました。 日曜日という 観されていました。生徒たちも、緊張しながらも やる気に満ち溢れていました。 授業は、学級担任の授業(一年:学活、二年:





メディアリテラシー

ました。講師(NTTドコモ)をお迎えし、体育館 を目的としたメディアリテラシー教室を開催し しく理解し、活用する力を身に付けさせること 4月21日(水)にメディアがもたらす情報を正

自分で管理することの大切さについてお話いた 悪影響は比例していることや、使用する時間を 特に、携帯やゲームを扱う時間と脳に与える を会場にリモート形式で行いました。



た。是非、ご家庭でもゲーム だきました。生徒の皆さんも 講話の途中にメモを取る等 や携帯等について話題にされ 真剣に聞く様子が見られまし





4月14日(水)に全校生徒を対象にした交通 行が求められます。 いよう、より一層の安全な走 故の被害者・加害者とならな 保険の加入も義務化され、事 指導いただきました。自転車 警察署より、警察官の方々か 安全教室を行いました。高岡 ら自転車の正しい走行について